



06. April 2011

Schriftliche Anfrage

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)
und Urs Fehr (SVP)

Die Organisierte Kriminalität (OK) ist weltweit präsent und scheint sich eher auszubreiten. Neben der Kernkriminalität mit Menschenhandel, Waffenhandel und Drogenhandel destabilisiert die OK auch Gesellschaft und Politik durch Korruption, Erpressung und Verfilzung in den politischen Institutionen. Damit stellt sie auch eine grosse Gefahr dar für die Demokratie. Damit stellen sich für den Platz Zürich einige Fragen:

1. Inwieweit hat der Stadtrat einen Überblick über die Verbreitung der OK im Raum Zürich?
2. Was tut der Stadtrat zur Prävention gegenüber der Verbreitung der OK?
3. Was tut der Stadtrat zur Repression gegenüber der OK?

